



Noticias

Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

El órgano parroquial recuperará su voz

- La directora general de Patrimonio Histórico, confirma en la Comisión de la asamblea que se recuperará el órgano parroquial de San Martín.

19/May/2012.- El pasado 21 de febrero la directora General de Patrimonio Histórico de la Comunidad de Madrid, Laura Rivera, visitó el Castillo y la Iglesia, invitada por el alcalde, José Luis García, para que conociera los monumentos histórico-artísticos más emblemáticos de nuestra localidad y sus carencias. Tres meses más tarde, la responsable del patrimonio histórico en la región ha confirmado que el órgano de la iglesia va a ser recuperado.

La confirmación se efectuó durante la comparecencia de la directora en la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deportes, de la asamblea de Madrid, el pasado 16 de mayo, destinada a explicar a los grupos políticos los proyectos del Gobierno regional para conservar el patrimonio histórico de la región. En esta comparecencia, Laura Rivera, confirmó que en la partida que la Comunidad de Madrid transfiere al arzobispado para la conservación del patrimonio de la Iglesia, se encuentra la rehabilitación del órgano de la parroquia de San Martín Obispo, que cuenta con un presupuesto en torno a los 60.000 €.

El órgano de San Martín data de 1894 y es obra de un artesano de Guadalajara, José Marlasca. En el año 2000, tras unos trabajos de restauración muchos sanmartineños pudieron escuchar su voz, pero con la rehabilitación de la iglesia parroquial, los tubos quedaron obstruidos; ahora gracias al trabajo conjunto del párroco que solicitó al arzobispado la inclusión de este proyecto en el programa de recuperación de la Iglesia y al alcalde, que hizo lo propio con la dirección general de Patrimonio Histórico de la Comunidad de Madrid, volveremos a escuchar este instrumento que forma parte de la riqueza histórico-artística de San Martín.



Imagen del órgano de la parroquia